

FC Flawil – Seniorenbewegung

Jahresbericht des Seniorenobmannes zu Handen der Hauptversammlung vom 27. Juni 2025

Geschätzte Fußball Kameraden

Die vergangene Saison der Senioren- und Veteranenbewegung kann als gelungen bezeichnet werden. Sportlich gesehen war es eine gute Saison, konnte doch in der Rückrunde wieder eine 40+ Mannschaft gemeldet werden.

Zum sportlichen Teil:

Den Senioren 30+ gelang die Vorrunde nicht nach Wunsch. Verlor man doch Spiele, in denen man mit einem Sieg gerechnet hatte. Schlussendlich konnte man sich nicht für die Meisterrunde im Frühjahr qualifizieren. Die Mannschaft zeigte dann aber im Frühjahr eine Topleistung und belegte den 1. Platz.

Unsere Trainer Yannik Rüttsche, Luca Eisenhut und Pascal Horath hatten grossen Anteil an diesem Erfolg. Sie stellen sich auch für die neue Saison wieder zur Verfügung. Herzlichen Dank!

Wir haben wieder eine 40+ Seniorenmannschaft! Wir konnten die Mannschaft für die Rückrunde melden. Nach Anfangsschwierigkeiten zeigten sie eine gute Leistung. Sie belegten den 5. Rang mit Spielen nur in der Rückrunde. Unermüdlich haben sich Kristijan und Marco dafür eingesetzt, dass wir wieder eine 40+ haben. Kristijan stellt sich auch für die neue Saison zur Verfügung. Herzlichen Dank. Marco zieht sich als Trainer zurück, bleibt aber als Spieler dabei.

Unsere 50+ Mannschaft hat mit Uzwil eine Gruppierung gebildet. In der Vorrunde lief es gut bis sehr gut. In der Rückrunde bekundeten sie etwas mehr Mühe. Am Schluss belegten sie den 5. Rang. Die Gruppierung mit Uzwil wird aufgelöst. Alle 50+ Spieler vom FC Flawil werden oder haben zum FC Uzwil gewechselt. Vorläufig wird es also in unserer Bewegung keine 50+ mehr geben. Vielen Dank an Jim und Thomas für die langjährige Unterstützung für die 50+ bei unserer Seniorenbewegung.

Für die neue Saison werden wir eine 30+ und eine 40+ Mannschaft melden.

Wir suchen nach wie vor Spieler für unsere Seniorenbewegung.

Bei der U60 wurde der Trainingsbesuch trotz neuen jüngeren Mitgliedern nicht viel besser. Dank den Bemühungen durch Felix Weber und Willi Keller fanden doch noch einige Trainings statt.

Die U60 zeigt ihre Verbundenheit zum Fussballclub auch immer wieder, in dem sie bereit sind zu helfen.

Letztes Jahr fand eine U-60 Reise nach Málaga statt. Bei schönem Wetter und gutem Essen genossen wir die schöne Stadt.

Auch einige gesellige Anlässe fanden wieder statt. Der Klausabend, organisiert durch die 50+, fand im Steinbock statt. Es war ein gemütlicher Abend mit einem guten Essen. Auch die

Fackelwanderung, organisiert durch die U60, wurde wieder durchgeführt. Die Wanderung führte uns nach Gossau. Im Tapas Juan genossen wir ein feines Essen mit verschiedenen Tapas. Der Maibummel wird leider wegen zu wenigen Anmeldungen nicht mehr durchgeführt.

Bei gemütlichem Zusammensein mit einem guten Essen fand der Saisonabschluss, organisiert von der 30+, mit vielen Mitgliedern der Seniorenbewegung im Clubhaus statt. Ich möchte mich nochmals bei allen Organisatoren der Anlässe herzlich für ihre Arbeit bedanken.

Ein spezieller Dank gilt den Trainern und Betreuern, den Kollegen vom Vorstand und allen, die sich aktiv für unsere Bewegung einsetzen.

Ich stelle mich für die nächste Saison nochmals zur Verfügung, aber das wird meine letzte sein. Ich hoffe, dass wir einen Nachfolger finden werden. Denn es ist eine schöne Aufgabe und man kommt mit vielen guten und interessanten Menschen in Kontakt.

Es ist mir wichtig zu betonen, dass nicht nur der sportliche Erfolg zählt, sondern dass Geselligkeit und Kameradschaft ebenso dazugehören, um das Vereinsleben zu fördern und zu erhalten.

Der Seniorenobmann

Walter Hörler